

MARRIAGE IMPOSTORS ON SAMUI

The Siam Residence was action scene of pilot film for a TV-Soap



Spot on, clap and action! - The Siam Residence was not chosen without a reason as background for a TV series called 'An island made for dreams'.

Here, you don't even have to close your eyes to picture that. It's already there: The white sandy Santi Beach, framed by swaying palms behind which you find extensive tropical gardens and on the other side crystal clear turquoise water chang-

ing into deep blue while it gets deeper. The TV-stars from the Vienna scene (Austria) certainly liked the Austrian touch of the residence which started 1997 when an Austrian group of entrepreneurs took over and renovated it until it had back the glow of the early days some years ago, managed now by the German and English speaking Miss Song from Thailand. For almost one month the guests of the 20 villas of great elegance, highest luxury and guaranteed absolute privacy had another leisure option: Besides snorkeling, diving, sailing and windsurfing as well as playing tennis or working out in the fitness center, they could also have a look at the film team of this Carl Spiehs production making their shoots - and sometimes there is nothing more fascinating than watch other people at work. But that was not the only way to come close to TV-stars like famous Otfried Fischer, popular Rainhard Fendrich or even Barbara Wussow, as there is always the attractive pool where everybody had to take a dip during those days - an absolute MUST

as temperatures were on the peak of the heat - it was the time around Songkran. There was no get-



ting away for the TV-stars from splashed water on those days and if the make-up faded out, one of

the friendly staff members of the Siam Residence took care of it and painted the faces with white colour which will bring luck to the believers. The main focus of the residence is to offer relaxation and wellness in a peaceful surrounding which is done in perfection, appreciated by all the burned out business people who come for this purpose. They also can loose some pounds here through a certain available diet, although it may be hard sometimes to resist all those specialties of the Thai and international cuisine, but the freshly caught seafood prepared with the right recipe as well as the open-air, tropical style beach restaurant of the resort will make up for some little sacrifices. Loved by honeymooners, the Siam Residence is a most favoured and insider recommended place. The couple we asked, told us: "It is exactly what our friends told us and even better than we imagined. All we want, is right here". Smiling at us they took each other's hand and slowly walked away.

visit: www.siamresidence.com

HEIRATSSCHWINDLER AUF SAMUI

Die Siam Residence - Kulisse für deutschsprachigen Pilotfilm einer "Seifenoper"

Spot an, Klappe und Action! - Nicht ohne Grund hatte man die Siam Residence als Drehort für die TV-Serie "Eine Insel zum Träumen" gewählt.



Man braucht nicht einmal die Augen zu schließen, um sich die Szenerie vorzustellen, denn es ist bereits alles vorhanden: Die weiße, feinsandige Santi Beach, eingerahmt von windbewegten Palmen, hinter denen man einen ausgedehnten

tropischen Garten findet und auf der gegenüber liegenden Seite kristallklares, türkisfarbenes Wasser, das mit zunehmender Entfernung in ein tiefes Blau übergeht. Den TV-Stars der Wiener Szene hat der unleugbar österreichische Touch der Residenz sicher sehr zugesagt, denn im Jahre 1997 übernahm eine Unternehmergruppe aus Österreich die Siam Residence und stellte in der seither vergangenen Zeit den Glanz der früheren Jahre wieder her - so die Deutsch und Englisch sprechenden Thai-Managerin, Frau Song. Für fast vier Wochen hatten die Gäste der zwanzig Luxusvillen, die mit großer Eleganz ausgestattet sind und absolute Privatsphäre bieten, eine neue Option im Freizeitangebot. Außer Schnorcheln, Tauchen, Segeln und Windsurfen sowie Tennis oder Training im Fitness-Center, gab es die Möglichkeit, dem Filmteam dieser hier Carl Spiehs Produktion beim Drehen zuzuschauen - und nichts ist manchmal so faszinierend, wie anderen Leuten bei der Arbeit zuzusehen. Natürlich gab es noch andere Gelegenheiten, einem Fernsehstar wie dem beliebten Otfried Fischer, dem pop-

ulären Rainhard Fendrich oder sogar Barbara Wussow nahe zu kommen, denn da ist auch noch der attraktive Pool. In den mußte man bei der an diesen Tagen herrschenden Hitze einfach ab und zu hinein. Die Hitze war auf dem Höhepunkt - es waren die Tage um Songkran. Kein Entrinnen gab es in dieser Zeit für die Stars. Gnadenlos wurden auch sie mit Wasser bespritzt und, falls das Make-up dadurch ruiniert wurde, waren die freundlichen Mitarbeiter der Residence sofort zur Stelle, um es mit weißer Glücksfarbe wieder zu richten. Das war zwar nicht ganz kameragerecht, jedoch bringt's Glück, dem, der's glaubt. Absolute Prioritäten der Siam Residence sind Erholung und Wohlbefinden der Gäste in ruhiger Umgebung, und das wird in Perfektion geboten und von allen erholungsbedürftigen Geschäftsleuten, die aus diesem Grunde hier sind, sehr geschätzt. Wer einige Pfunde los werden möchte, kann das hier, obwohl es sicher nicht immer leicht ist, den leckeren Thai und internationalen Delikatessen zu widerstehen, aber fangfrische Fischgerichte und das traumhaft schöne Stran-



restaurant des Resorts im Tropenstil entschädigen reichlich für den kleinen Verzicht. Bei Hochzeitsreisenden steht die Siam Residence ganz hoch im Kurs und ist ein echter Insider-Tipp. Das Paar, das wir befragten, sagte uns: "Es ist so, wie unsere Freunde es beschrieben haben und noch besser als wir es uns vorstellten. Alles, was wir möchten, ist hier." Sie lächelten uns an - und Hand in Hand gingen sie langsam davon.